

Aus für Leonhardstraße 61

ABBRUCH. Ein Park- und Halteverbot vor dem Haus Leonhardstraße 61 ist ein Zeichen, dass die Zeit des alten Bäckerhauses wohl abgelaufen ist.

■ Die Bürgerinitiative „Bürgerforum gegen die Ostgürteltrasse und zum Schutz des sozialen Grüns in Geidorf und St. Leonhard“ ist alarmiert. Ein ab morgen Montag geltendes Park- und Halteverbot vor dem gesamten Hausensemble Leonhardstraße 61 verheißt nichts Gutes. **Johannes Plank** vom Forum: „Das kann nur bedeuten, dass die Zeit für dieses Haus abgelaufen



Das Haus Leonhardstraße 61 war früher ein Bäckerhaus. Da eine Sanierung offenbar zu teuer ist, muss das Haus einem Neubau weichen.

GRAZERBEAT

ist.“ Die Altstadtsachverständigenkommission (ASVK) hatte das Haus aus dem 17. oder 18. Jahrhundert als schützenswertes Ensemble eingestuft. Ein neues Gutachten, das die wirtschaftli-

che Unzumutbarkeit einer Sanierung feststellt, ist das Abbruch-Urteil. Jetzt soll ein 22 Meter hoher Neubau kommen und das Forum befürchtet weitere Entfernung von alter Baukultur.